

**Organisations fondatrices de l'association « 100 pour 1 Hébergement » Mulhouse :** Association d'accueil des Demandeurs d'Asile, CCFD-Terre-Solidaire-68, Conférences St Vincent de Paul, LDH section de Mulhouse, Emmaüs-Cernay, Pastorale des Migrants-68 et Conseil Local de la Solidarité (Zone Pastorale de Mulhouse) – **Membres du collectif Urgence-Welcome :** les mêmes avec les associations CIMADE, DIDA (D'Ici et D'Ailleurs), Devoir de Solidarité et Collectif Accompagnement Migrants Kingersheim-Ruelisheim-Wittenheim

## FINANCES :

### UN APPEL AU SECOURS URGENT !

Lors de notre Assemblée Générale du 20 Octobre prochain, nous ferons le point sur le budget de l'année passée. Si l'exercice 2021 a été équilibré, la situation s'est rapidement dégradée dès les premiers mois de 2022 et nous accumulons au bout de 8 mois un déficit réel de près de 28 000 euros. Nos réserves risquent d'être au plus bas à la fin de l'année, mettant en danger la survie de l'association.

Pourquoi en sommes-nous là ? Deux raisons principales : une baisse très marquée des dons et l'impossibilité ces derniers mois d'organiser des manifestations permettant d'enregistrer des rentrées financières exceptionnelles. Le prochain concert, proposé par le chœur Vocaléidos, ne se produira à notre profit qu'en janvier 2023.



*Le CA se réunit chaque mois pour faire le point. Merci à André qui nous accompagne dans nos réflexions.*

Même si le nombre de familles prises en charge a fortement diminué, et que nous accompagnons plus rapidement que prévu les familles régularisées vers l'autonomie, nos recettes mensuelles ne couvrent plus nos dépenses.

Nous savons bien que les augmentations de prix dans tous les domaines pèsent sur nos budgets familiaux et nous obligent tous à des choix.

Mais si cela vous reste possible, pensez à Cent pour Un pour vos dons de fin d'année. Nous avons réellement besoin de votre soutien !

### Notre AG se tiendra le 20 octobre.

Le Conseil d'Administration est heureux de vous inviter toutes et tous à l'Assemblée Générale de notre association qui se tiendra le 20 octobre 2022 à la chapelle Sainte Claire, au 21 rue de Dieppe à Bourzwiller.

Cette étape est importante. Nous visiterons les activités de l'association au cours de l'année 2021, mais nous devons aussi regarder la tendance de l'année en cours, déjà largement avancée (Voir ci-contre). L'assemblée générale sera amenée à se prononcer sur des mesures importantes et urgentes en rapport avec l'avenir de notre association. Venez nombreux...

### Rappel : Journée Solidaire du 2 octobre



Plantons ensemble l'arbre de notre fraternité !

Le 2 octobre 2022, en l'église de Sacré-Cœur, retrouvons-nous pour fêter le dixième anniversaire de la fraternité entre la Pastorale des Migrants et 100pour 1.

**Vous êtes toutes et tous les bienvenus !**

**Rendez-vous sur place dès 14h30.**

Cette rencontre s'intègre dans l'évènement national de tous les 100 pour 1 de France.

*Malgré tous les problèmes, nous avons aussi des moments de joie et de détente :*

-0-0-0-0-0-0-0-0-

## **Dimanche 12 Juin, pèlerinage des Iles et sortie familiale au Schauenberg .**

Comme déjà en 2019, les communautés des Iles réunies dans la Pastorale des Migrants ont pu compter sur le soutien des résidents de Cent pour Un dans l'organisation de la logistique de leur pèlerinage annuel à Notre Dame du Schauenberg.

L'occasion de vivre ensemble un repas chaleureux, au rythme des Iles, et pour les familles de Cent pour Un, une belle journée de détente en montagne !



## **Perparim, Basrie, leurs 3 enfants et Benoît pour la première fois en vacances à "la ferme D'Emmaüs" !**



MERCI Denise, Benoît et Karine :Vous nous avez rendu HEUREUX !

## **L'œil de la sorcière**

Le 23 avril, nous avons fait une sortie avec les jeunes à l'Œil de La Sorcière, au-dessus de Thann. Un groupe enthousiaste et très motivé a accompagné Denis et Marie-Odile pour cette jolie balade entre faubourgs, vergers et forêts. Il y avait Fisnik, Zahr, Orgen, Asya, Hanuma, Miranda et Viola.



La photo est prise par Mahr. Nous recommencerons !

## **Anciens bénéficiaires, nouveaux adhérents**

Nous avons partagé un verre avec 3 familles qui ont quitté notre dispositif pendant les années Covid. Les trois pères travaillent dans la même entreprise de peinture, et les trois familles vont quitter l'appartement modeste où nous les avons hébergées (dont elles paient le loyer depuis longtemps). Les trois ont aussi adhéré à l'association et payé leur cotisation.

